

Liebe Kinder, liebe Familien,

"da siehst du aber schwarz" - habt ihr diesen Satz schon mal gehört? Gemeint ist, dass Menschen manchmal nur die dunklen und schlimmen Dinge sehen.

Alles was schön, bunt oder lebendig ist, sehen sie nicht. Ähnlich ging es vielleicht auch dem blinden Bartimäus. Sein Leben lang, war er blind und hat die Welt in ihren Farben und ihrer Schönheit nie sehen können.

Als Blinder war er aber auch aus der Gemeinschaft ausgegrenzt. Er saß am Rand und wurde nicht beachtet. Und dann kommt Jesus an ihm vorbei. Jesus sieht ihn. Für viele Menschen am Rand unserer Gesellschaft ist das schon ein Wunder. Gesehen zu werden.

Die Geschichte vom Sonntag findet ihr hier: [https://www.erzbistum-koeln.de/seelsorge\\_und\\_glaube/ehe\\_und\\_familie/familie\\_und\\_kinder/glauben\\_leben/familienliturgie/ausmalbilder\\_und\\_textseiten/lesejahr\\_b/30\\_so.html](https://www.erzbistum-koeln.de/seelsorge_und_glaube/ehe_und_familie/familie_und_kinder/glauben_leben/familienliturgie/ausmalbilder_und_textseiten/lesejahr_b/30_so.html)

Am nächsten Freitag ist das Fest Allerheiligen. Was bedeutet Allerheiligen? Schaut euch dazu diesen Film an: <https://www.youtube.com/watch?v=c4cHHOOHnow>

Am nächsten Freitag gibt es keine Sonntagspost.

Euch allen noch ein schönes Ferienwochenende und eine gute neue Woche!  
Herzlich grüßt euch

Monika Kolb